

Gestion de Trafico

De: César A. Gómez Estrada <[REDACTED]>
Enviado el: viernes, 13 de marzo de 2020 10:18 a. m.
Para: Gestion de Trafico
Categorías: Particular

Buenos días.

Estoy totalmente en desacuerdo en su nueva política que quieren imponernos, yo soy libre de ver y de escoger que información requiero ver u obtener en el medio de comunicación que a mí se me antoje y es inconcebible que ustedes que velan por darnos los servicios de comunicación transparente y que deben respetar la libre expresión sean los primeros en censurar la verdad y lo que esté sucediendo en mi país (MÉXICO) y en cualquier parte del mundo es nuestro derecho como ciudadano estar informado de la mejor manera que a cada uno nos convenga, es por eso que estoy en TOTAL DESACUERDO espero se me tomé en cuenta como ciudadano mexicano y como persona honesta y trabajadora, que lo único que quiero es vivir en un país informado con la realidad que se este viviendo y no vivir en un país donde desconozca la realidad del día a día en mi país y en todo el mundo, esto es un retroceso que nos afecta como nación libre y soberana y nadie absolutamente nadie debe imponernos que debemos ver o que no debemos ver y sobre todo es dañar más a nuestro país económicamente, ahora deberemos pagar más, por ver programas o canales que nos mantengan informados de la realidad, no queremos ver programas seudo informativos retrógradas, que solo informan a su conveniencia ocultando la realidad de las cosas, en fin espero se nos tome de mi cuenta e impidan que esto suceda.

Atte. César Gómez